

Toutes les informations sur notre site internet : sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)
de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : *Chorale adultes*

Vendredi : 16h30 *Chorale* jeunes et enfants (voir calendrier)
de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet

Programme de la SEMAINE DE LA CHANDELEUR A SAINT-VICTOR :
voir affiche ou site internet du diocèse.

Mardi 4 février : Messe à l'Ephad Saint Luc à 11h

Mercredi 5 février : soirée préparation au mariage à la Valentine.

Vendredi 7 février : 1^{er} vendredi du mois Messe à la Serviane à 16h30

Soirée rencontre pour l'Aumônerie

Seigneur,
Apprends-nous à reconnaître Ta Lumière
dans chaque instant de notre vie,
dans les visages que nous rencontrons
et à te rendre grâce sans cesse.

Apprends-nous à nous unir en Toi
vraie Lumière pour les Nations

pour que notre unité soit
Lumière pour le monde.

Que ta Lumière soit pour nous

une joie à partager

une force pour nos pas

un guide sur notre route,

pour que grâce à elle, nous puissions vivre en famille :

l'unité, le don de soi, la confiance

et l'action de grâce.

Amen



Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

Dimanche 2 février 2025

Présentation de Jésus au Temple (Chandeleur)

La Présentation du Seigneur au Temple est aussi fête de la Vie consacrée, car la consécration à Dieu s'accomplit dans la consécration du Christ. La Vie consacrée rend visible la consécration à Dieu de tout baptisé.

Voici trois dimensions de cette consécration chrétienne.

Témoigner de la gratuité : La Présentation au Temple manifeste que l'existence de Jésus appartient à Dieu. Appartenir, c'est être dans une situation de dépendance, voire d'esclavage. Mais il n'en va pas ainsi dès lors que l'appartenance est vécue vis à vis de Dieu, car Dieu vit toute relation avec un désintéressement absolu. Lui appartenir, c'est entrer dans une dynamique de gratuité. Dieu libère celles et ceux qui se consacrent à lui : il nous a créés par pur amour. Le vieillard Syméon reconnaît en la consécration de cet enfant la gratuité du salut que Dieu offre. La prophétesse Anne chante les louanges de Dieu et désigne l'enfant à tous les porteurs d'espérance. L'Esprit Saint conduit l'un et l'autre à reconnaître Dieu en cet enfant de pauvres. La vie consacrée est appelée à être signe de cette gratuité sans laquelle il n'existe ni amour, ni liberté authentiques.

Témoigner de la liberté : l'appartenance à Dieu a ses exigences. C'est ce que prophétise le vieillard Syméon à Marie : « *cet enfant sera un signe de division. Et toi-même, ton cœur sera transpercé par une épée.* » La gratuité est chemin de liberté à travers des dépouillements. S'offrir à Dieu, c'est consentir à une forme de mort à ce monde pour vivre de la vie de Dieu. Celui qui est libéré par le Christ de cette peur de la mort peut risquer sa vie dans le don de soi. Marie a fait cette expérience au pied de la Croix. La blessure du cœur est une composante de l'amour. Il n'y a pas de fraternité sans cette liberté d'un cœur blessé dans son auto-suffisance aussi bien que dans sa dépendance captative. Dans un monde où existent tant de solitudes, la vie consacrée est témoignage à la liberté que donne l'amour du Crucifié, source de fraternité.

Témoigner de la vie éternelle : La miséricorde de Dieu dans le Christ donne de connaître dès à présent la réalité de son Règne. Nos misères, vécues comme blessures d'amour, deviennent sources de compassion et de don de soi. Dans cette espérance, la vie éternelle est déjà commencée : « *Mes yeux ont vu le salut, lumière pour éclairer les nations et gloire d'Israël son peuple !* » proclame Syméon. Fort de cette expérience, il est prêt à accomplir sa vocation d'éternité. Rendons grâce à Dieu pour notre consécration dans le Christ.

